

2022年2月5日

関係各位

医療法人社団 東峰会
関西青少年サナトリウム
地域連携室

入院患者様の新型コロナウイルス抗原検査で陽性反応確認について

平素より当院の運営に格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

令和4年2月4日（金）に当院西1階病棟に入院中の患者さん1名に新型コロナウイルス抗原検査において陽性反応を確認いたしましたので取り急ぎご報告申し上げます。

当該患者様は2月1日に入院時抗原検査にて陰性反応を確認しておりました。その後発熱症状が確認された為、2月4日再度抗原検査実施、陽性反応を確認いたしました。陽性確認後、速やかに神戸市保健所への届出を行い、感染対策を講じております。また、当該病棟に入院中の他患者様においては、2月5日現在で全員の陰性が確認できております。今後、状況に変化がありましたら改めてご報告申し上げます。

念のため、運営体制につきましては、当面の間、当該病棟の入退院を停止しております。その他病棟での入退院、外来診療、デイケアにつきましては通常通り行っております。

引き続き保健所等のご指導を仰ぎながら、感染対策に全力で努めてまいります。患者様ご家族様にはご心配とご迷惑をおかけしまして申し訳ありませんが、何卒ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。